

FRANCE – Dissémination des OGM

Par Christophe NOISETTE

Publié le 18/06/2003

L'équipe du Pr. Arnaud (Université de Lille) montre que le risque de dissémination des OGM est plus grand avec les semences qu'avec le pollen, du fait de leur transport. « Un accident de la route lors du transport de graines ou lors d'une manipulation mécanique classique de ces dernières en est l'explication », indique le Pr. Arnaud. L'étude a été menée par utilisation de marqueurs moléculaires pour tracer différents types de betteraves, hybrides et sauvages. Les espèces hybrides ont été retrouvées à 1500 mètres de leur champ de culture et se mélangeaient avec les espèces sauvages locales. Le Pr. Arnaud explique cette migration par un transport de terre présente sur le champ de culture initial ou par transport de poussière avec les betteraves manufacturées. « Ces résultats sont inattendus puisque toute étude sur la dissémination se focalisait uniquement sur le pollen » explique-t-il.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/france-dissemination-des-ogm/